



Mercredi 22 septembre

Lettre d'information de Kader Arif

Premier succès pour les Rendez-vous de l'Europe



Le 11 septembre avait lieu la première édition des Rendez-vous de l'Europe, organisés par Kader Arif. Moment d'échange et de réflexion, ouvert au grand public, les Rendez-vous de l'Europe abordaient cette année les thèmes de la politique agricole commune (PAC) et de la crise économique. [En savoir plus](#)

Kader Arif invité de France 3 pour La Voix est Libre



Le samedi 11 septembre, Kader Arif était l'invité de l'émission "La Voix est Libre" sur France 3 Midi-Pyrénées, pour un débat avec les têtes de liste aux dernières élections européennes dans le Sud-Ouest, autour du thème "nos députés européens face à la crise économique". [En savoir plus](#)

Kader Arif invité de Sud Radio



Le 20 septembre 2010, Kader Arif était l'invité politique de Sud Info Matin. Au cours de l'interview, le député européen est revenu sur la question des Roms et sur l'annonce de la Commissaire Reding d'engager une procédure d'infraction à l'encontre de la France. [En savoir plus](#)

ACTA : les députés suivent de près les négociations



A quelques jours du sommet réunissant à Tokyo les 11 pays actuellement en négociation pour conclure un Accord commercial anti-contrefaçon (ACTA), Kader Arif est intervenu au cours d'un débat en plénière pour demander plus de transparence et la prise en compte de l'opinion des parlementaires. [En savoir plus](#)

Les députés défilent à Strasbourg pour sauver les retraites



Le mardi 7 septembre dernier, journée nationale de mobilisation contre la réforme des retraites, les députés de la délégation socialiste française au Parlement européen ont défilé en compagnie des socialistes du Bas-Rhin dans les rues de Strasbourg. [En savoir plus](#)

Roms : procédure d'infraction contre la France



Suite aux déclarations de la Commissaire responsable de la justice, Viviane Reding, annonçant le lancement d'une procédure d'infraction contre la France, Kader Arif a réagi par voie de communiqué de presse, pour condamner la politique d'expulsion menée en France. [En savoir plus](#)

L'OMC rend son rapport contre Boeing



Le 15 septembre, le panel de l'OMC rendait son rapport intérimaire concernant les subventions perçues par Boeing afin de financer ses programmes aéronautiques. Kader Arif a condamné ces financements qui sont d'une ampleur autrement plus importante que ceux perçus par Airbus. [En savoir plus](#)

Mes fonctions au Parlement européen



Pour tout savoir de mes fonctions et de mes activités au Parlement européen, n'hésitez pas à consulter mon site internet. [En savoir plus](#)